# Composición del Tribunal Calificador

La Resolución de 27 de diciembre de 2023, de la Subsecretaría, por la que se convoca proceso selectivo para ingreso, por sistema general de acceso libre y por promoción interna, en la Escala de Titulados de Escuelas Técnicas de Grado Medio de Organismos Autónomos del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, publicándose en BOE de 4 de enero de 2024.

En el punto 9.1 del apartado 9 "Tribunal" de la citada Resolución dispone que el Tribunal calificador de este proceso selectivo es el que figura como Anexo III de esta convocatoria.

En el citado Anexo III figuran como miembros del tribunal calificador los siguientes:

Programas específicos de Laboratorios Agroalimentarios, Laboratorios de Sanidad y Genética Animal, Laboratorios de Sanidad e Higiene Vegetal y Agroalimentario-Pesquero.

# Magdalena Izquierdo Julve (Presidenta Titular)

Jefa de Servicio de Laboratorio Agroalimentario de la Subdirección General de Control de la Calidad Alimentaria y Laboratorios Agroalimentarios de la Dirección General de Alimentación del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

Licenciada en Farmacia por la Universidad de Valencia.

Licenciada en Ciencia y Tecnología de los Alimentos por la Universidad Politécnica de Valencia.

Funcionaria de carrera de la escala de Técnicos Facultativos Superiores de OOAA del MAPA con destino en el Laboratorio Arbitral Agroalimentario.

Desde su entrada en el Laboratorio Arbitral en el año 2003, con una beca de formación para titulados superiores, y desde el año 2008 como funcionaria de carrera, ha desarrollado su actividad laboral como Técnico Superior de Laboratorio en distintos departamentos analíticos.

Desde el año 2016 hasta la actualidad ocupa el puesto de Jefe de Servicio de Laboratorio Agroalimentario en la Subdirección General de Control de la Calidad Alimentaria y Laboratorios Agroalimentarios de la Dirección General de Alimentación del MAPA.

Ha formado parte del Tribunal calificador de la Escala de Titulados de Escuelas Técnicas de Grado Medio de OO.AA. del MAPA como Presidenta Titular los años 2015, 2016 y 2017.

## Aina Valls Civera (Secretaria Titular)

Ingeniera Agrónoma por la Universidad Politécnica de Valencia.

Grado en Ingeniería Agroalimentaria y del Medio Rural, orientación en Recursos Naturales y Medio Ambiente. Máster universitario en Ingeniería Agronómica y Máster Universitario en Economía Agroalimentaria y del Medio Ambiente por la Universidad Politécnica de Valencia.

Funcionaria de carrera del Cuerpo de Ingenieros Agrónomos del Estado, desde 2023.

Técnica superior en la Secretaría Genial Técnica adscrita a la Subsecretaría de Agricultura, Pesca y Alimentación del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

Ha prestado sus servicios en el área convenios desde su incorporación en 2023, desempeñando funciones de informe y tramitación de los proyectos de convenios, acuerdos y protocolos generales de actuación con otras administraciones públicas o con entidades públicas y privadas, y de los acuerdos y convenios de encomienda de gestión previstos en la Ley 40/2015, de 1 de octubre.

Experiencia previa profesional en el ámbito de la investigación colaborando en proyectos de economía agraria, economía del agua, servicios ecosistémicos y actividades de I+D+i.

#### Concepción López Maroto (Vocal Titular)

Responsable del departamento de Genotipado en el Laboratorio Central de Veterinaria dependiente del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

Licenciada en Veterinaria por la Universidad Complutense de Madrid.

Experiencia Profesional. Pertenece a la Escala de Técnicos Facultativos Superiores de Organismos Autónomos del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación desde 2019.

Desde el año 2000 ha trabajado en diferentes áreas del diagnóstico animal participando en la puesta a punto de diversas técnicas en el campo de la genética animal.

Ha coordinado el apoyo a los laboratorios oficiales a través de la organización de ensayos de intercomparación como Laboratorio Nacional de Referencia en genética molecular y ha colaborado con Laboratorio de Referencia de la UE (EURL).

Así mismo ha llevado a cabo labores de asesoramiento técnico especializado de los servicios veterinarios oficiales, en particular de las unidades técnicas del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y asistencia científica a las autoridades competentes.

Ha publicado varios artículos en diversas publicaciones científicas además de colaborar en diversos grupos de trabajo, foros y comités nacionales e internacionales relacionados con su área de competencia, difundiendo a las autoridades competentes y a los laboratorios oficiales la información científico-técnica adquirida como como representante del Laboratorio Nacional de Referencia en la red del Laboratorio de Referencia de la Unión Europea

Ha participado como miembro del tribunal en procesos de selección de aspirantes a la Escala de Titulados de Escuelas Técnicas de Grado Medio de Organismos Autónomos desde el año 2021.

#### Aníbal Jiménez Sánchez (Vocal Titular)

Jefe de Servicio Técnico en la Subdirección General de Frutas y Hortalizas y Vitivinicultura del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

Ingeniero Técnico Agrícola por la UPM.

Pertenece al Cuerpo de Ingenieros Técnicos en Especialidades Agrícolas del Estado desde 1987.

Experiencia profesional: se incorporó a la Administración General del Estado en 1987 como Técnico en la Jefatura Provincial del SENPA en Cantabria. Jefe de Servicio desde 1993 desarrolló su actividad profesional en los Servicios Centrales de dicho Organismo (posteriormente FEGA) en Madrid hasta 2005, llevando a cabo múltiples funciones relacionadas con la regulación de los

mercados agrarios, principalmente en los sectores del aceite de oliva, aceituna de mesa, proteaginosas y forrajes desecados.

A partir de 2005 ha prestado sus servicios en el ámbito de la Dirección General de Producciones Y Mercados Agrarios, en distintas Subdirecciones Generales responsables en cada momento de la ordenación de los mercados del aceite de oliva y las aceitunas de mesa. Desde 2017 es el responsable de mercados del sector de los cítricos en la Subdirección General de Frutas y Hortalizas y Vitivinicultura.

Ha formado parte de delegación española en los Comités de Gestión y Grupos de Expertos de aceite de oliva y aceitunas de mesa, y proteaginosas, de la Comisión Europea, así como en otros grupos de la UE. Así como ha sido miembro, como experto, de la delegación de la UE en el Consejo Oleícola Internacional, formando parte de Grupos de Trabajo de Economía Oleícola, Estadísticas, Costes, etc.

Ha participado en numerosos seminarios y jornadas sobre el olivar y los cítricos, habiendo impartido conferencias en cursos en diversas universidades como la Politécnica de Madrid, la de Jaén, y la Universidad Internacional Antonio Machado de Andalucía.

Titular y coautor de un buen número de publicaciones, habitualmente bajo licencia del propio Ministerio, y otras entidades como el Consejo Oleícola Internacional, la U.I de Andalucía, Cajamar, etc.

Ha participado como miembro de los tribunales de selección para el ingreso al Cuerpo de Ingenieros Técnicos en Especialidades Agrícolas en 2006 y 2007, y a la Escala de Titulados de Escuelas Técnicas de Grado Medio de Organismos Autónomos del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación en 2022.

## Carlos Valencia González (Vocal Titular)

Jefe de Servicio de exportaciones en el Área de Exportación Animal de la Subdirección General de Acuerdos Sanitarios y Control en Frontera, de la Dirección General de Sanidad Agroalimentaria y Bienestar Animal, del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

Licenciado en Veterinaria por la Universidad Complutense de Madrid.

Funcionario de carrera del Cuerpo de Veterinarios Titulares desde 2005.

Desde su nombramiento como funcionario de carrera, ha desarrollado su actividad laboral como Técnico Superior Veterinario en primer lugar en la Subdirección General de Sanidad Ambiental del Ministerio de Sanidad, y posteriormente en la Agencia Española de Seguridad Alimentaria y Nutrición del Ministerio de Consumo.

Desde el año 2017 hasta la actualidad desempeña sus labores en la Subdirección General de Acuerdos Sanitarios y Control en Frontera del MAPA, primero como Técnico Superior Veterinario, y desde 2020 como Jefe de Servicio de exportaciones.

Experiencia en la asistencia a grupos de trabajo de diversos organismos europeos, como la EFSA, la Comisión y el Consejo UE.

## Javier García de la Galana Sánchez Camacho (Presidente Suplente)

Jefe de Servicio en la Subdirección General de Gestión, de la Secretaría General de Pesca, del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

Licenciado en Ciencias Ambientales por la Universidad Nacional de Educación a Distancia e Ingeniero Técnico Agrícola por la Universidad de Castilla la Mancha.

Pertenece a la Escala de Titulados de Escuelas Técnicas de Grado Medio de OOAA del MAPA desde 2017, ejerciendo funciones de gestión económica y presupuestaria de expedientes de subvenciones y otros expedientes de gasto de la Secretaría General de Pesca. Pertenece también en excedencia a los Cuerpos General Administrativo de la AE desde 2008 y General Auxiliar de la AE desde 2004. Actualmente pendiente de nombramiento tras superar la fase de oposición de la Escala de Técnicos Superiores Especializados de OPIs. Entre 1999 y 2004 trabajó también en empresas del sector agroalimentario.

Ha formado parte del Tribunal calificador de las pruebas selectivas para el acceso a la Escala de Titulados de Escuelas Técnicas de Grado Medio de OOAA del MAPA en las convocatorias de los años 2021 y 2022.

## Juan Francisco Aúz Fernández-Villa (Secretario Suplente)

Jefe de Servicio de Relaciones Institucionales de la Entidad Estatal de Seguros Agrarios (ENESA).

Licenciado en Sociología por la Universidad Nacional de Educación a Distancia. Ingeniero Técnico Forestal por la Universidad Politécnica de Madrid. Pertenece al Cuerpo de Ingenieros Técnicos Forestales del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

Experiencia Profesional. Se incorporó a la Administración General del Estado en 1985, como funcionario del Cuerpo de Ingenieros Técnicos Forestales del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

Ha desarrollado su trabajo en la Dirección Territorial del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación en Baleares y en la Dirección Provincial de Agricultura, Pesca y Alimentación en Cuenca con puesto de técnico en ambos destinos. Los últimos treinta años ha desarrollado su labor profesional como técnico de la Entidad Estatal de Seguros Agrarios.

Ha formado parte como vocal en las oposiciones de Titulados de Grado Medio de OO.AA. del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación en tres ocasiones.

## Paloma Delgado Fernández (Vocal Suplente)

Técnica superior de la Subdirección General de Control de la Calidad Alimentaria y Laboratorios Agroalimentarios de la Dirección General de la Industria Alimentaria del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación. Pertenece a la Escala de Técnicos Facultativos Superiores OO.AA del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación (MAPA).

Titulada en Ciencias Químicas en la Universidad Complutense de Madrid. Ha realizado un máster en Química Agrícola y Nuevos Alimentos. Ha realizado la tesis Doctoral en Química Agrícola por la Universidad Autónoma de Madrid.

Ha desarrollado su actividad laboral desde el año 2016 en el Instituto de Investigación en Ciencias de la Alimentación (CIAL), el cual pertenece a la Universidad Autónoma de Madrid y al Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC).

Ha prestado servicios a la Administración General del Estado desde 2021 como Técnica superior en la Escala de Técnicos Facultativos Superiores de Organismos Autónomos del MAPA en el Laboratorio Arbitral Agroalimentario.

Forma parte por primera vez, del órgano de selección de la Escala de Titulados de Escuelas Técnicas de Grado Medio de Organismos Autónomos del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

## **Isabel Gonzalo Pascual (Vocal Suplente)**

Jefa de Servicio del Laboratorio Central de Veterinaria (LCV) de la División de Laboratorios de Sanidad de la Producción Agraria de la Dirección General de Sanidad de la Producción Agroalimentaria y Bienestar Animal del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación (MAPA).

Doctora en Ciencias Biológicas por la Universidad Autónoma de Madrid y Licenciada en Ciencias Biológicas por la Universidad Complutense de Madrid.

Pertenece a la Escala de Técnicos Superiores Especialistas de los Organismos Públicos de Investigación (OPIS) desde 2007.

Durante un periodo laboral de 11 años en el que ha desempeñado actividades de investigación en el ámbito de la sanidad humana y animal en hospitales, universidad y centros de investigación del (Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC).

A partir de 2005 ejerció actividades como Titulado Superior contratada por el grupo Tragsa en el Departamento de Encefalopatías Espongiformes transmisibles (EETs), del Laboratorio Central de Veterinaria. (MAPA).

En el año 2007 fue nombrada funcionaria de carrera, desempeñando su actividad en el Laboratorio Central de Veterinaria perteneciente al MAPA como responsable del Dpto. de Histología en el ámbito de los Laboratorios Nacionales de Referencia para las Encefalopatías Espongiformes transmisibles (EETs) y las enfermedades de los crustáceos.

Desde 2018 es Jefa de Servicio del Dpto. de Control de Reactivos de Diagnóstico del LCV-MAPA, realizando el control oficial de los reactivos de diagnóstico de uso veterinario.

Durante este periodo en la Administración, ha asistido y participado en Congresos Nacionales e Internacionales dentro del ámbito de la sanidad animal; también ha asistido y participado como ponente en reuniones con los Laboratorios de Sanidad Animal de las Comunidades Autónomas y a reuniones internacionales de los Laboratorios Nacionales de Referencia organizadas por los laboratorios Europeos de Referencia para las EETs y las enfermedades de los crustáceos.

Participa a nivel europeo en un grupo de trabajo del Comité Europeo de Normalización (CEN) para la armonización del control de los reactivos de diagnóstico de uso veterinario.

Ha formado parte del Tribunal calificador de la Escala de Titulados de Escuelas Técnicas de Grado Medio de OO.AA. del MAPA en las convocatorias de los años 2020, 2021, 2022.

# Eduardo Díaz Fernández (Vocal Suplente)

Graduado en Gobierno y Administración Pública por la Universidad Complutense de Madrid.

Jefe de servicio en el Área de Contratación de la Oficialía Mayor (Dirección General de Servicios e Inspección) del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

Funcionario de carrera desde el año 2019 en el Cuerpo de Gestión de la Administración Civil del Estado y en el Cuerpo General Administrativo de la Administración del Estado (en el Ministerio de Hacienda en la Subdirección General de Contratación Centralizada de Servicios y Suministros para la Gestión de Inmuebles en la Dirección General de Racionalización y Centralización de la Contratación).

Ocupa tareas referentes a la contratación (tanto administrativas como económicas) y ocupa el cargo de Secretario Suplente en la Junta de Contratación del MAPA.

Ocupa el cargo de formador en los cursos de SOROLLA2 realizados en el MAPA desde 2022.

Ha participado como miembro del tribunal de selección para el ingreso a la Escala de Titulados de Escuelas Técnicas de Grado Medio de Organismos Autónomos del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación del año 2020.

Madrid, 1 de febrero de 2024